

Acude Claudia Rivera a votar; investigan clonación de su celular y llamadas para desestabilizar su candidatura

El Ciudadano · 6 de junio de 2021

Luego del voto de Claudia Rivera, su hermano señaló que se investiga una serie de llamadas desde el teléfono clonado de la candidata



Durante la víspera de la jornada electoral, personas allegadas a la candidata a la alcaldía de Puebla por Morena y el PT, Claudia Rivera Vivanco, recibieron una llamada del número de la morenista en donde se les «convocaba» a no votar por ella. En la grabación se oye una voz de mujer diferente a la de Rivera Vivanco diciendo que «el partido la ha entregado».

Esta situación fue parcialmente aclarada por el hermano de la candidata cuando acudieron en familia a votar. Las declaraciones fueran hechas por Daniel Rivera Vivanco, pues aún hay restricciones para candidatos y candidatas a expresarse.

En sus declaraciones, el hermano de la candidata informó que el teléfono de su hermana fue clonado, por eso las llamadas salieron desde su número, pero que ya se está investigando con el soporte técnico del teléfono sobre dicha clonación.

Además, Daniel Rivera Vivanco expresó que este ataque evidencia «el miedo» de la oposición para desestabilizar la candidatura de Claudia Rivera.

https://twitter.com/ElCiudadano_Mx/status/1401548866412068865

Vota familia Rivera Vivanco

Por su parte, la candidata, su mamá, su hermana y sus dos hermanos acudieron a votar a la casilla que se instaló en el mercado de la Merced, ubicado en la esquina de la 8 Poniente y la 13 Norte, en el Barrio de San Miguelito, en Puebla capital.

A su llegada había alrededor de seis personas. Cuando llegó su turno, la primera en ejercer su voto fue Eloísa Vivanco, madre de la candidata y quien además es presidenta de la Comisión Nacional de Honor y Justicia (CNHJ) de Morena.

Luego pasó la candidata. A su salida mencionó que lo único que podía hacer era un llamado a unas elecciones limpias.

“Lo único que puedo decir en estos momentos es que deseamos de todo corazón que sea un proceso limpio y pacífico. Que el ejercicio y derecho de la democracia sea efectivo para toda la población”.

Claudia Rivera Vivanco

https://twitter.com/ElCiudadano_Mx/status/1401551796615749635

Votación en el Centro Histórico transcurre con tranquilidad

En un par de casillas ubicadas en el Centro Histórico de la capital poblana, la votación transcurrió con calma y hasta el mediodía de esta jornada electoral, la

afluencia de gente era mínima.

En la casilla ubicada a un costado del palacio municipal, se encontraba un representante de casilla del PRI, quien describió las primeras horas de la jornada electoral como tranquilas y llamó a la gente a ejercer el voto.

En otro punto, en la casilla colocada en Casa de Cultura, sobre la 5 Oriente a un costado de la Catedral, una joven expresó que desde su punto de vista, la jornada electoral ha transcurrido en calma y aseguró que la elección se decidirá entre “los dos Riveras”, refiriéndose a Claudia y Eduardo.

https://twitter.com/ElCiudadano_Mx/status/1401564979749326854

Fuente: El Ciudadano